

倉橋の海とくらしを守る会
は、公衆衛生推進協議会を中心となり漁協やスーパーなどの事業者と行政で構成され、平成十九年六月に設立した。海に囲まれた倉橋ならではの特性を活かした活動で二酸化炭素の削減へ取り組んでいた。

焼却処分から堆肥の材料へ

清掃ゴミを温暖化対策のシンボルグッズに

TEAM

地域 エコ アクション ミーティング



最前線

～その後の脱温暖化物語～

⑫倉橋の海とくらしを守る会

しかし、浜辺にあがつた松葉や海藻、雑草などは、毎回ごみ袋で何十袋にもなっており、トラックで運び、焼却処分を行っていた。その運搬や焼却によって生じる二酸化炭素をなんとかして削減できないかと会員が話し合い、昨年度から堆肥の材料として活用を模索し始めた。

堆肥製造場所は、かつてごみステーションとして使われていたスペースを利用し、昨年十一月の清掃で回収、分別した松葉や海藻を半年間かけて、腐らせていった。途中、会員が集まり、ビニールなどのプラスチックごみの残りもすべて手作業で取り除いた。半年を経て、堆肥の中から、カブトムシの幼虫やダンゴムシ、さらにはビミで出でてくるほど、黒々とした豊かな堆肥ができあがつた。

月毎一回定期的に清掃を行うことで、ポイ捨てによる空き缶などがみは大きく削減した。



堆肥とその活用方法を検討する会員たち

海田町・尾道市門田に地域協議会

設立した「海田町地球温暖化対策地域協議会」(通称：かいだい)
は、地球温
暖化防止活動推進のネットワー
ーク

地域ぐるみで
脱温暖化をめざす地球温暖化対策地域協議会が、
今年度新たに二
四月十六日に

会長の大高一司さんは「堆肥化を進めるとともに有効活用策を検討し、広く住民に温暖化対策を広めるシンボルグッズとして活用したい」と今後の意気込みを語られた。清掃活動をきっかけに脱温暖化の取り組みにつなげていく今後の活動に期待したい。

広がる脱温暖化のまちづくり

県内で20団体が特色ある実践活動

を実施してきており、より活動を拡充させていくこと、満を持しての地域協議会の発足となつた。

設立総会では、海田東小学校長より、環境学習の実践などを紹介があり、今後の活動

も実施してきており、より活動を拡充させていくこと、満を持しての地域協議会の発足となつた。

協議会の必要性や役割などを協議し、門田地域の誰でも参加でき、活動できる取り組みを推進していくことになった。

まずは、アクリルたわしを



地域協議会「かいだい緑のネットワーク」の設立式

などを実施する予定だ。

現在、県内

で二十の地域

協議会が各地の特色を活かし

た活動を実践している。

今後も脱温暖化センターは

地域協議会とともに脱温暖化

のまちづくりをめざしていく。



東部地区の検査受付は、支所でも行います！

食品検査・衛生検査・飲料水検査・環境検査など

【受付時間】月曜日から木曜日 8:30~17:30

財団法人 広島県環境保健協会
東 部 支 所

〒720-0092 福山市山手町5-32-26

TEL 084-952-0007

FAX 084-952-0009

